3 Piéces

70 m?

Réf. 84898585
445 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement a vendre (06210)
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Ce bel appartement de trois pieces, situé dans un immeuble avec
sécurité sept jours sur sept, se trouve a proximité des plages, du golf,
et de toutes les commodités nécessaires, a Mandelieu-la-Napoule.
L'appartement offre un cadre de vie paisible avec acces a une piscine
olympique surveillée, garantissant tranquillité et sécurité.L'appartement,
en étage élevé et traversant, bénéficie d'une vue panoramique. Il se
compose d'une entrée qui ouvre sur un vaste séjour lumineux orienté
sud. Ce séjour s'étend sur une terrasse offrant une vue magnifique sur

le jardin et la piscine, idéal pour profiter ...

This three-room apartment is located in a building with 24/7 security, close to
beaches, golf courses, and all necessary amenities in Mandelieu-la-Napoule. The
residence offers a cam and relaxing environment with access to a monitored
Olympic-sized swimming pool, ensuring peace and security. Situated on a high floor
and benefiting from cross ventilation, the apartment enjoys panoramic views. It
features an entrance leading to a spacious south-facing living room that opens onto
a terrace with beautiful views of the garden and pool, perfect for enjoying sunny
days. The separate, fully equipped ...
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